

WIR DANKEN VON HERZEN

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem lieben Vater, Grossvater und Bruder

Jakob Steffen-Bär

Die unzähligen Beileidsbezeugungen in Umarmungen, Worten, Briefen und Spenden haben uns tief berührt und sind uns ein grosser Trost.

Ganz besonders gilt unser Dank Frau Pfarrerin Heike Radtke für ihre einfühlsamen Worte beim Trauergespräch und der Trauerfeier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir das Ärzte- und Pfl egeteam der Intensivstation des Limmattalspitals, die Jakob liebevoll und fürsorglich betreut haben.

Auch ganz herzlichen Dank an Frau Doktor Heidi Dazzi (Onkologin) und Herrn Doktor Christian von Babo für ihre jahrelange umsichtige Betreuung.

Elsbeth Steffen und Familie